



**Herzlichen
Glück-
wunsch!**

Verbandsgemeindewerke haben neuen Vorstand

Am 01. April 2024 hat Eugen Spenst den Vorstand bei den Verbandsgemeindewerken Spremlingen-Gensingen AÖR übernommen.

Der Verwaltungsrat der VG-Werke Spremlingen-Gensingen AÖR haben in ihrer Sitzung am 14. März 2024 Eugen Spenst zum neuen Vorstand gewählt. Die Neubesetzung war notwendig geworden, weil die einjährige Interimszeit von Matthias Blaschke abgelaufen ist.

Spenst startete seinen beruflichen Werdegang 2015 als Master Bauingenieur.

Seit 2017 ist er bei den VG-Werken beschäftigt, zuerst als Projektleiter des Großprojektes der Abwasserreinigungsanlage Nahetal in Grolsheim, danach im Jahr 2020 als Fachgebietsleiter des Technischen Services und als Vorstandsvertretung seit 2022.

Herr Spenst will die erfolgreiche Entwicklung der 2012 gegründeten Anstalt öffentlichen Rechts (AÖR) mit ihren rund 45 Mitarbeitern fortsetzen.

„Ich freue mich sehr, die Arbeit des bisherigen Vorstands fortführen zu können und die VG-Werke in den kommenden Jahren nachhaltig weiterzuentwickeln“, erklärt Spenst.

Verwaltungsratsvorsitzender und 1. Beigeordneter Oliver Wernersbach gratuliert und wünscht ihm alles Gute und viel Erfolg.

„Ich freue mich auf die künftige Zusammenarbeit“, so der Verwaltungsratsvorsitzende und 1. Beigeordnete Wernersbach.

Stand April 2024

www.vgwerke-sg.de

